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Pascal : « Et maintenant ? »

Le temps de l’évolution est venu, pas seulement pour toi, mais pour tous.

Pascal : « Qu’est-ce qui nous attend et comment devons-nous nous préparer ? »

(Je ressens une énergie se poser, comme si d’autres êtres s’invitaient à la discussion. Je  
ressens par ailleurs une énergie descendre le long de mon bras droit jusque dans la main. Je  
comprends qu’on m’invite à écrire et qu’un channel va démarrer.)

Ce qui vous attend est l’ascension. Nous en avons déjà discuté et nous n’y revenons pas. 
Concernant la seconde partie de la question, la réponse est : vivez ce temps d’évolution, 
ressentez-le et appréciez-le. Vous attendez toujours quelque chose et ne vous attardez pas 
assez sur ce qui vous arrive. Le reste suivra en son temps, pour chacun d’entre vous, donc de 
manière personnelle. Nous soulignons ce dernier point. 

Pascal : « Pourtant, l’ascension est un phénomène collectif ? »

Effectivement c’est la Terre et votre système solaire qui ascensionnent. L’ascension concerne 
votre corps physique et la partie de vous qui s’y trouve associée, donc votre conscience 
terrestre. En définitive, c’est à ce niveau que les plus grands changements vont intervenir pour 
vous. Votre corps physique évolue en même temps que la Terre et votre système solaire. 
L’ascension est une réalité dimensionnelle. Votre conscience corporelle est trompeuse, dans la 
mesure où vous ne vous identifiez qu’à elle. Votre conscience est multidimensionnelle. Or, 
vous n’êtes conscient que d’une partie de ce que vous êtes. Cette partie reste limitée à la 
perception physique ou terrestre de votre identité. Les autres aspects restent confinés à 
l’intérieur de  votre inconscient, en tant que mémoire, mais aussi en tant que capacités ou 
potentialités de création et de manifestation. Vous allez en quelque sorte vous réveillez à ce 
que vous vivez durant la nuit, et sortir de votre sommeil. Ce n’est donc pas vraiment une 
révolution, ou plutôt si, dans le sens d’un retour à la source de votre être et de votre vie sur la 
Terre. Vous n’êtes pas séparés de la réalité. Celle-ci vous est en partie voilée, à votre 
conscience uniquement.  Vous êtes en réalité reliés à l’unité multidimensionnelle. Qu’est-ce 
que l’unité multidimensionnelle ? C’est de pouvoir être ici et là en même temps, de la même 
manière que votre conscience corporelle se situe dans votre cerveau et dans vos orteils, en un 
même temps et dans un même lieu, dans l’unité de l’être que vous manifestez sur le plan 
physique. La conscience corporelle est multidimensionnelle et vous y avez déjà accès. Les 
yogis et les initiés vous l’ont toujours démontré. C’est pourquoi votre corps physique 
représente votre meilleur enseignant. Votre conscience psychique reflète ce que vous 
percevez et ressentez. Votre corps physique perçoit la réalité énergétique multidimensionnelle 
et transmet les informations au cerveau pour interprétation. C’est à ce niveau que le filtre se 
met en place, pour réduire les informations perçues aux dimensions de l’ego. Le reste de 
l’information est récupérée par l’inconscient physique ou psychique. Pour nous cela ne fait 
aucune différence. Les capacités endormies de votre cerveau doivent se réveiller et se 
remettre à fonctionner en toute conscience. Cela se fera doucement, progressivement, 
rapidement, ou différemment selon les cas, et pour la majorité d’entre vous. Pour nous le 
temps est relatif et le changement imminent. Donc c’est pour maintenant. Est-ce clair ?



Pascal : « Oui, c’est clair. »

 (Je les sens sourire. A la relecture de ces notes, je comprends leur sourire, car c’est loin  
d’être clair…)

D’autres questions ?

(Je ressens de nouveau leur sourire car, me laissant guider par le channel, je mets un  
moment à retrouver mes esprits, tout en me disant qu’il me faut absolument profiter de cet  
instant pour formuler une autre question!)

Pascal : « Je souhaitais poser des questions sur la transition en cours, aux niveaux  
individuel et collectif. »

Bonne question et elle est d’actualité, ce pourquoi tu la poses. C’est d’ailleurs la question que 
nous attendions…

Sur le plan individuel, un aspect important de la dualité de votre conscience demeurera encore 
quelques années, pour laisser à chacun le temps d’accepter et d’assimiler les changements en 
cours. Ceux-ci s’accélèreront, devenant de plus en plus manifestes, tant à l’extérieur qu’à 
l’intérieur, chez certains êtres. De plus en plus de personnes seront amenées à prendre 
réellement conscience des changements en cours.

Sur le plan collectif, c’est un peu plus compliqué, dans la mesure ou des résistances peuvent 
se traduirent et se manifester, via des réseaux de pouvoirs (politiques, économiques, financiers 
ou autres) et entraîner des réactions collectives. Ici encore, quelques années seront sans doute 
nécessaires. Cependant ce laps de temps est très court à l’échelle de ce que vous avez déjà 
vécu. Vous n’imaginez pas, par exemple, les changements considérables qui vont intervenir 
dans votre monde durant la prochaine décennie. Les plus grands risques de crises ont été 
évités. Des résistances sporadiques peuvent encore intervenir et entraîner des crises 
ponctuelles, mais elles ne sauraient entraîner le monde entier. Le changement est désormais 
acquis. 

Sur le plan économique et financier, votre système est tellement décalé par rapport à la réalité 
(virtualité des règles économiques et sociales au profit d’une petite minorité), que les peuples 
« verront » (prise de conscience) bientôt qu’ils gagneront plus à travailler pour eux-mêmes 
qu’à maintenir leur allégeance envers les pouvoirs en place. De nouvelles règles de répartition 
des richesses et du travail seront définies sur la base d’une réelle répartition des besoins et des 
ressources, de manière plus libre et transparente. Ne craignez pas les différences de revenus, 
de niveaux de vie ou d’évolution économique ou sociale. Ces différences ont été 
soigneusement entretenues au cours des siècles. Une aristocratie financière dirige 
actuellement votre monde, relayée par les pouvoirs politiques. Quelques années seulement 
seront nécessaires pour tout remettre à niveau, y compris par exemple pour le continent 
africain. La Terre est généreuse. De nouvelles techniques vous seront par ailleurs bientôt - très 
bientôt - accessibles pour vous permettre de répondre à la totalité de vos besoins primaires ou 
essentiels. Ces techniques vous ont été cachées. Il est normal et juste qu’elles vous soient 
restituées, à l’exemple de ressources énergétiques plus accessibles et moins polluantes que les 
énergies fossiles ou celles issues de la fission nucléaire. Ces nouvelles ressources et 
technologies ont été volontairement « cachées »  parce qu’elles étaient susceptibles de 



remettre en cause le critère de «  rareté » sur lequel repose la fortune de certains privilèges de 
fortune et de pouvoir. Il est temps de mettre fin à tout cela. C’était prévu dans le Plan. Les 
potentiels sont très clairs pour nous maintenant. Et tout cela est pour vous ! N’ayez crainte et 
laissez vous porter par le changement. La Terre est généreuse et elle vous respecte. Vous êtes 
ses enfants. Elle vous nourrira, quoiqu’il advienne. 

Quant au Ciel, votre récompense sera grande, car vous êtes désormais en passe d’accéder à 
l’âge adulte et de pouvoir prendre part, directement, aux décisions vous concernant dans le 
futur. Le pouvoir aussi sera multidimensionnel et l’évolution en cours nous conduira à co-
créer – ensemble - l’avenir. C’est à la fois une promesse et une prédiction. 

La transition s’effectuera donc sur plusieurs années, probablement une génération. D’ici là 
tout vous sera révélé. Encore une fois n’ayez crainte, car nous vous attendons, vous 
accompagnons et vous aiderons.

A toi Pascal, à titre d’exemple, nous pouvons te dire ceci : Toute ta vie, tu t’es préparé à cet 
instant et aux quelques années qui suivront. Tu seras dirigé vers les situations les plus 
propices à la réalisation de tes buts qui sont d’être utile à ta famille (au sens large et en 
incluant tes ancêtres), à la Terre et à la collectivité humaine. Ton humanisme n’est pas feint et 
ton amour pour la Terre est sincère. Tu aspires à l’égalité des peuples, au respect des 
différences, au partage des conditions de vie et à un peu plus d’amour sur la Terre. Tes vœux 
seront exaucés parce que c’est exactement dans cette direction que la Terre et tous ceux qui y 
vivent se dirigent, et pas seulement les humains. Les relations seront restaurées entre les 
règnes et les dimensions. De grandes surprises vous attendent et dans un sens positif 
(évolution). L’ascension te propulsera à plusieurs niveaux de réalités. Ton évolution n’est pas 
encore terminée. A certains égards, elle ne fait que commencer. Tu es là où tu étais attendu. 
Nous savons pouvoir compter sur toi et t’accompagnerons dans tes tâches, dans tes joies et 
parfois dans tes difficultés. Certains d’entre nous savent ce que c’est que de vivre une 
expérience humaine. Le respect est grand, de ce côté ci du voile, pour le travail accompli sur 
la Terre en ce moment, par ceux qui entreprennent, en conscience, le grand voyage du 
changement dimensionnel. Toi, comme bien d’autres en ce moment, ne parvenaient plus à 
vous projeter vers demain. Vous avez rendez-vous avec le futur. Il se dirige vers vous et va 
bientôt vous rattraper. Ce sera plus que tu ne le penses et pas forcément plus facile. Tu sais 
déjà cela et nous te l’avons déjà dit. C’est d’ailleurs ce que tu appréhendes et malgré toi tu le 
ressens. Te sentirais-tu fatigué ? Douterais-tu ?

Pascal : « Non, moins que jamais. »

Bien, alors une grande œuvre nous attend et vous attend, parce que la fusion des dimensions 
est maintenant très proche. Nous la vivrons ensemble, dans l’unité enfin retrouvée.

Pascal : « Comment se déroulera cette fusion ? »

Comme pour l’ascension, au cas par cas et à l’intérieur d’un mouvement collectif, puisque la 
fusion entre les dimensions, constitue le principe et le processus mêmes de l’ascension. Nous 
en reparlerons.

(Fin du channel)


